

OPOSICIÓN ACUSA AMARRE:

Polémica por nuevo cargo de exasesora de Eidelstein

Los diputados de la UDI Jorge Alessandri y Sergio Bobadilla habían acusado, en diciembre pasado, que la Subsecretaría para las Fuerzas Armadas (FF.AA.), encabezada por Galo Eidelstein (PC), estaría intentando dejar "amarrados" tres cargos de alta jefatura antes del cambio de gobierno, con remuneraciones que superan los \$4 millones mensuales.

Ayer, a menos de un mes de que concluya este gobierno, se conoció el nombramiento de Jessica Tapia como directora del Departamento de Estudio y Análisis de esa subsecretaría, por lo que desde la oposición denunciaron un nuevo "amarre". Tapia ingresó en abril de 2022 a la subsecretaría como parte del gabinete del subsecretario Eidelstein. Antes, fue directora de Derecho de la extinta Universidad Arcis, vinculada al PC. Sus nuevas funciones las inició el 9 de febrero y, debido a que pasa a tener un cargo de planta, de grado 5°, su remuneración bruta ascendió \$4.517.154.

Desde el ministerio, sin embargo, defendieron su designación. "El concurso por el cual se adjudicó esta jefatura contó con más de 195 postulantes, donde solo 2 candidatos quedaron en la terna final, proceso que fue realizado por la empresa externa Táctica Consultores. De los candidatos que llegaron a la etapa final, fue Jessica Tapia quien obtuvo la mayor puntuación por un amplio margen", señaló la repartición a través de un comunicado.

Añaden que el antecesor de Tapia en la jefatura, coronel (r) de Ejército Roberto Reveco, "fue designado en su cargo por el subsecretario Alfonso Vargas solo un mes antes del término del gobierno del presidente Sebastián Piñera, desempeñando su cargo durante toda la actual gestión".